

## Hallan restos arqueológicos en las obras del **NAICM**

ALAN MIRANDA

Investigadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) encontraron restos arqueológicos en 28 puntos distintos de los terrenos donde se construirá el **Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM)**, los cuales no ponen en riesgo el desarrollo de la obra.

“De las actividades realizadas en los 28 sitios de exploración sobresalió la existencia de tuestos erosionados, fragmentos de lasca de sílex y obsidiana, basaltos, restos cerámicos y lítico, fragmentos de cajetes y ollas, navajillas en obsidiana verde y lascas de desecho en obsidiana gris”, explicó el Grupo **Aeroportuario** de la Ciudad de México (GACM) en el reporte de resultados de los estudios de prospección arqueológica.

El reporte no menciona la existencia de edificios prehis-

pánicos en la zona.

Conforme los investigadores del INAH liberen las zonas en las que ya trabajaron, podrán comenzar los trabajos de construcción.

De acuerdo con el Grupo **Aeroportuario** de la Ciudad de México, los primeros movimientos de tierra para la construcción de las pistas de aterrizaje, plataformas y terminales comenzará en octubre de este año.

Los terrenos sobre los que se construirá el actual lago estaban en medio del Lago de Texcoco, por lo que no formaban parte de ninguna comunidad prehispánica.

Sin embargo, de acuerdo con los documentos, el sitio era utilizado para dejar ofrendas, lo cual explica el gran número de objetos encontrados.

Las piezas rescatadas han sido entregadas al INAH para su resguardo.

